明 保 通 信 12月号

西東京市立明保中学校



校 訓 考える学校

教育目標 すすんで学び 心身ともに健康で 思いやりのある人になる

校長挨拶

西東京市立明保中学校長

宮本 尚登



保中学校は、7月より西東京市初のコミュニティ・スクール(学校運営協議会を設置してい る学校)としてスタートしています。今月の明保通信でご紹介している「放課後ステイルー ム」と「星空ピクニック@MEIHOU(1・2年生対象)」も地域の皆様が企画してくださいました。地 域の皆様と学校とが「Win-Win」の関係になることが大切であると考えています。今後も地域と協働 した教育活動を推進してまいります。

さて、今月は、「プロジェクションマッピング(校舎への映像投影)」を予定しています。有志の 教員が生徒を喜ばせようと1年以上かけて少しずつ準備をしてきました。手作りではありますが、 完成度は決して低くない状況です。既にご案内のとおり、保護者の皆様もご覧いただけますので、 ご都合がつけば、ぜひご来校いただき、幻想的な雰囲気をお楽しみいただけたら幸いです。

本年も本校の教育活動にご理解・ご協力を賜り心より感謝申し上げます。寒い日が続いています が、健康にご留意いただき良いお年をお迎えください。

1月に学校公開を行います

学校公開(道徳授業地区公開講座)を令和4年1月8日(土)に実施します。 ご来校いただき、日常の授業の様子をご参観いただけたら幸いです。

- ●午前 授業公開(1~4時間目)
- テーマ:スポーツメンタル ●午後 保護者向け講演会

講 師:東海大学 非常勤講師 宍戸 渉 先生



- ※ 時間割り等、詳細につきましては、別途ご案内いたします。
- ※ 生徒は4時間授業(給食無し)となります。

生徒の活躍(バレーボール部) ~おめでとうございます! ~

第 24 回 11 ブロック中学校バレーボール新人大会

優勝 2年:

1年:

※写真等を明保中ホームページに掲載しています。あわせて、ご覧ください。



1年生移動教室を実施 ~栃木方面~

1年生は、令和3年11月1日(月)~2日(火)に<u>1泊</u>2日で移動教室を行いました。 手洗いや手指消毒の徹底、 3密の回避等、感染予防策を強化させた上で実施しました。

1日目は、「東武ワールドスクウェア」「日光東照宮」「足尾 銅山」に行きました。東武ワールドスクウェアでは、25分



の1のミニチュアで再現された世界中の名所を巡りました。日光東照宮では、現地のガイドさんの 説明を受けながらグループごとに見学しました。足尾銅山では、トロッコ列車に乗って、薄暗い坑 道に入り、人形等で再現された当時の辛く厳しい鉱石採掘の様子を見学しました。夜、宿では、温 泉に入ったり、体験活動(ふくべ細工)を行ったりしました。

<u>2日目は、「塩原もみじ谷大つり橋」「那須サファリパーク」に行きました。</u>全長が 320m もある塩原もみじ谷大つり橋を渡り、大絶景を満喫しました。那須サファリパークでは、ウサギやモルモットとふれあったり、ライオンバスに乗って動物を間近で見たりしました。バスの窓に近づく迫力あ



る動物の姿に生徒も興奮した様子でした。

昨年度、小学校での移動教室が中止となっていることから、小学校時代も含めて、1年生にとって、初めての宿泊学習となりますが、時間を守ったり、人の話を集中して聞いたり、明保中生らしい行動がとれたと思います。

地域の方からのプレゼント企画

「星空ピクニック@MEIHOU(キャリングプラネタリウム)」を開催

令和3年11月12日(金)に1・2年生を対象に「星空ピクニック@MEIHOU」を実施しました。「昨年度スキー教室に行けなかった2年生のために、何かプレゼントとなるような企画はないだろうか。」、そんな思いからスタートした企画です。西東京市の「西東京市子ども・地域応援企画助成事業」に応募し、費用の助成を受けることで実現に至りました。本校学校運営協議会



当日は、星空ナビゲーター 野田祥代様の宇宙に関するお話を聞きながら、ピアニスト 渡辺好美様にピアノを演奏していただきました。宇宙の壮大さを感じながら、一人ひとりの心に響きわたる素晴らしい取組となりました。

放課後ステイルームを開催!

期末テスト前に、生徒が自習する場として学校の教室を開放しました。地域の方が運営していただき、名称は「放課後ステイルーム」。今後の開室スケジュールや内容等については、引き続き、学校運営協議会にて協議していく予定です。



